
新型車両のデザインの検討状況について

○新型車両デザインを検討する作業チームを設置

○メンバー

これまでの検討状況等

○第１回新型車両デサイン検討作業チームを開催（９月）

・協議内容

（１）車両デザインの提案条件等

（２）車両デザインの提案依頼先
（３）スケジュール

○現在の状況

・作業チームで決定したデザイン事務所にデザイン提案を依頼

・現地調査実施（10月） ※城端線・氷見線乗車、沿線施設の見学

・現在デザイン事務所において車両のデザイン案を検討中

○今後の予定

作業チームで検討を行い、年度内を目途に城端線・氷見線再構築会議において決定
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